



¡ABAJO LOS GASTOS MILITARES!

¡SALIDA INMEDIATA DE LA UE Y DE LA OTAN!

En el marco de la gran crisis del capitalismo, la Comisión Europea y los gobiernos sumisos a EEUU han provocado el hundimiento económico de sus países. Ahora, desconcertados por el cambio de prioridades del imperialismo norteamericano, las élites políticas europeas de todos los colores no tienen otra política más que la “economía de guerra”.

Hoy ya el gasto militar real - 60.000 millones de euros - sumado a lo que pagamos como intereses de la Deuda - 38.000 millones de euros – que van a parar a los mismos bancos a los que “rescatamos” con mas de 100.000 millones que nunca devolvieron, equivale a más de la mitad del Techo de Gasto Público para 2025. Ahora, además, la OTAN y la UE exigen que el gasto para la guerra se triplique, sacándolo de pensiones y de sanidad; todo ello para luchar contra enemigos fabricados por sus propios medios de comunicación.

Por su parte, la Comisión Europea planea emitir deuda pública, que también pagaremos nosotros, por valor de 800.000 millones de euros, para el “rearme”. Horas después de este anuncio las empresas armamentísticas, privadas, propiedad de los grandes fondos de inversión de EE.UU, disparaban su valor en todas las bolsas europeas y norteamericanas.

El capitalismo agonizante, especialmente en la UE, tras haber arruinado la industria, la agricultura y la ganadería, diseña guerras absurdas con las que pretende justificar el descomunal gasto para seguir lucrándose con dinero público. En otras palabras, este gobierno, siguiendo los mandatos de la UE y de la OTAN, roba nuestro dinero, sacándolo de pensiones y servicios públicos, para sembrar nuestro suelo de fábricas de armas.

Las guerras que preparan, en las que la clase obrera será, una vez más, la carne de cañón, son la otra cara de la moneda de la guerra social con la que nos machacan a diario: precariedad, despidos, salarios míseros y jornadas agotadoras, servicios públicos y pensiones privatizados y deteriorados, etc.

Es vital que la clase obrera sepa lo que con tanto ahínco ocultan los medios de comunicación: que nuestros verdaderos enemigos no están a miles de kilómetros, sino mucho más cerca. Se sientan en los despachos del gobierno, de la Comisión Europea^o y de los consejos de administración de empresas de armamento, bancos y multinacionales. Y son exactamente los mismos que están detrás del genocidio del pueblo palestino y de las guerras de la OTAN.

Imperialismo, fascismo y sionismo son inseparables.

LA LUCHA CONTRA LOS PRESUPUESTOS DE GUERRA DEBE SER PRIORITARIA PARA LA CLASE TRABAJADORA.

CONSTRUIR LA MÁS AMPLIA MOVILIZACIÓN POPULAR EN DEFENSA DE LA VIDA CONTRA EL CAPITALISMO, CONTRA LOS GASTOS MILITARES, Y POR LA SALIDA DE LA UE Y DE LA OTAN, ES HOY LA ÚNICA ESPERANZA CONTRA LA BARBARIE.

¡NI UN EURO, NI UNA VIDA PARA LAS GUERRAS DE LA OTAN!

¡OTAN NO, BASES FUERA!

Madrid, 15 de marzo de 2025

Plataforma de Madrid Contra la OTAN y las Bases

Contacto: madrid_cob@riseup.net